

Revue de presse

Journal : Le Républicain

Date : 6 juin 2024

C'est parti pour «Un mois sans ma voiture» !

BROYE Le 29 mai dernier, la *Coreb* a lancé son Action Mobilité 2024

«Je me suis lancée dans cette aventure car je veux tester ma capacité à me passer de ma voiture. Ça va être certainement compliqué, mais je vais faire le maximum», confiait une jeune femme d'Avenches.

C'est en effet le défi que la *Coreb* a lancé à une quarantaine de personnes, venues des quatre coins de la Broye: ne pas utiliser ou le moins possible leur voiture durant le mois de juin.

Pour ce faire, la *Coreb* s'est adjointe les services de l'entreprise *BMH Bureau Mobil'Homme* qui s'engage pour des changements de comportement en matière de mobilité avec les collectivités publiques ou privées.

Et afin de mettre sur papier leur détermination, chaque participant a signé une charte d'engagement qui spécifie les différents points qu'ils devront observer durant ce mois sans voiture.

Des alternatives à la voiture

«Cette action permettra aux participants de tester d'autres modes de dé-

placement et des services de mobilité. Aussi, nous mettons à leur disposition – pour ceux qui le souhaitent – des vélos électriques ou à assistance électrique. D'autre part, ils bénéficient d'abonnements gratuits pour leurs déplacements auprès des *CFF*, *TPF*, *Car postal*, *Mobility Carsharing*, *Frimobility* (covoiturage) et *Pick-e-Bike*», a expliqué Lionel Conus, secrétaire régional de la *Coreb*.

Des retours sur l'expérience

Durant ce mois de juin, les participants s'engagent à faire remonter aux organisateurs leurs succès et leurs difficultés dans leur quotidien sans voiture. Pour cela, des groupes *WhatsApp* ont été créés pour chaque groupe d'une dizaine de personnes. Ils pourront ainsi faire part de leurs difficultés, échanger des idées, annoncer leurs succès et se soutenir dans ce défi.

De la volonté et du courage

«Je me réjouis de ce défi que je me lance. Ce sera une expérience enrichissante, mais j'espère que le beau temps va revenir, ce sera plus sympa! Je pars avec un vélo électrique et je vais pouvoir faire des balades avec mon mari et mes enfants. Pour les



En petits groupes, les participants ont pris le temps de se présenter et de faire part de leur motivation à accepter le défi lancé par la Coreb

courses ou mes divers rendez-vous, ça va être un peu plus compliqué, mais je pense qu'avec un peu de volonté et beaucoup de... courage, je vais y arriver», espère une maman de deux enfants.

Grâce aux expériences vécues par les participants, la *Coreb* pourra se rendre compte de ce qu'il faudra améliorer pour la mobilité dans la Broye. Rendez-vous le 1^{er} juillet pour le bilan final. ♦ dan